

# Un blog y cartas entre alumnos, iniciativas del programa 'Hargüeta'

Los docentes de los cuatro institutos peninsulares que participan en este proyecto se marcharon el miércoles después de tres días de intercambios de experiencias

El Faro / MELILLA

El colegio Mediterráneo despidió el miércoles a los profesores participantes en el proyecto 'Hargüeta' del programa ARCE del Ministerio de Educación que llegaron a la ciudad el lunes para trabajar en el intercambio de experiencias y conocimientos educativos.

Durante su estancia, tanto los cuatro centros visitantes, como el colegio melillense, han trabajado estableciendo un marco de reflexión conjunta en el que han debatido las propuestas de los distintos centros, intercambiando experiencias, favoreciendo la creación de los vínculos de unión, partiendo de la diversidad cultural y elaborando los materiales consensuados para trabajar en el próximo curso.

Entre las actividades que se han llevado a cabo durante estos tres días destaca la idea de celebrar torneos de matemáticas y el área de lenguaje, así como la intención de organizar la 3ª Feria de los ex-



La recepción a los profesores en el Salón Dorado de la Ciudad.

perimentos, abriendo el centro al paso de otros colegios

En la misma línea también se ha planteado la posibilidad de formar mediadores de conflictos, apostar por el uso de la biblioteca del colegio Mediterráneo, crear un blog en común para insertar las actividades que se vayan planteando en los próximos meses y establecer correspondencia postal entre los alumnos de los cinco centros.

Los docentes, procedentes de los centros Clara Campoamor, de Atarfe, en Granada; Enrique Igle-

## Ideas

### PARA EL PRÓXIMO CURSO

La celebración de torneos de matemáticas o de la tercera feria de los experimentos fueron algunas propuestas

sias García de Badajoz; Teleno de la Bañeza, en León; y Mare del Deu del Portal de Batea, de Tarragona, fueron recibidos el lunes en el CEIP Mediterráneo por los profesores de este colegio y el director provincial de Educación en Melilla, José Manuel Calzado. Asimismo, el martes tuvieron una recepción en el Salón Dorado del Palacio de la Asamblea a la que acudió el consejero de Educación, Antonio Miranda, que destacó la importancia de este tipo de proyectos comunes de enseñanza

# El Campus de Melilla construirá más clases de Enfermería en el aulario

La UGR apuntó además que este fin de semana y el próximo se habilitará una sala de estudio

R.A. / MELILLA

El Campus de Melilla de la Universidad de Granada contará el próximo curso con nuevas aulas para Enfermería. Según indicaron ayer desde la Delegación del Rector, las obras se iniciarán previsiblemente a finales de este mes y las nuevas instalaciones estarán ubicadas en la cuarta planta del aulario del Campus, que ahora mismo no está utilizada.

Asimismo, señalaron que la intención es que el proyecto esté finalizado para el próximo curso, aunque aún están pendientes de los plazos y será el delegado del Rector en Melilla, Sebastián Sánchez, el que informe de cuál será finalmente el plazo de construcción de este nuevo espacio.

Además, desde el Campus universitario anunciaron ayer que los próximos fines de semana, el del 16 y 17 de junio y el del 23 y 24 del mismo mes, se habilitará el aula 1 del aulario como sala de estudios.

Este nuevo espacio, se ofrecerá a los alumnos como punto para el estudio ante la cercanía de las fechas de exámenes. El hora-



El Campus de Melilla de la UGR.

rio de esta sala será 9:00 a 21:00 horas y la entrada será por la puerta principal del Campus y quienes lo deseen podrán dejar sus vehículos en el aparcamiento.

Desde la Delegación del Rector señalaron también que el último fin de semana de junio la apertura de esta aula de estudio

estará supeditada al comienzo de las obras del aulario.

Así, dependiendo de que fecha se establezca finalmente para la construcción de la cuarta planta de este edificio, los estudiantes podrán o no contar con este espacio para la preparación de los exámenes finales de este año.

# FUERTE ACTIVO

## PROGRAMA DEPORTIVO Y OCIO

- ACTIVIDADES DEPORTIVAS
- PSICOMOTRICIDADES
- TALLERES DE ORIENTACIÓN
- TALLERES DE TEATRO
- TALLERES DE NUTRICIÓN
- TALLER DE RECICLAJE
- TALLER NATURALEZA / MEDIOAMBIENTALES
- INICIACIÓN AL SENDERISMO
- JUEGOS PREDEPORTIVOS

sábados, domingos y festivos de 10:00 a 14:00 horas

Del 1 de mayo al 30 de junio de 2012.

Parque de Ocio y Deportes "El Fuerte"

entre 5 y 14 años de edad  
Programa alternativo de actividades para adultos acompañantes

Reserva de plaza:  
Por día: 10€  
Bonos 10 días: 90€  
Bono todos los días del Programa: 150€

25% carné joven  
30% familia numerosa categoría general  
40% familia numerosa categoría especial

Plazo inscripción hasta el día 28 de junio de 2012

INSCRIPCIÓN  
Oficina de Información Juvenil  
ONACS (Oficinas de Información y Atención al Ciudadano)

